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 MARKTGEMEINDE GÖTZENDORF  
 

                                                 Hauptplatz 1 

                                        2434 – Götzendorf/Leitha                                    
 

P   R   O   T   O   K   O   L   L 

                                                      über die 

ordentliche Sitzung 

des 

 

 

G  E  M  E  I  N  D  E  R  A  T  E  S   am  Dienstag, dem 19.01.2021 

 

im Gemeindesaal Götzendorf/Leitha. 

 

Beginn:   19:00 Uhr     Die Einladung erfolgte am 12.01.2021 per  

Ende:     20:10 Uhr      E-Mail Kurrende 

 

Anwesend waren:  

 

ÖVP: 

Bgm. Kurt Wimmer  

Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass 

GfGR Gerhard Mörk 

GfGR Dietmar Sadnek   

     GfGR Florian Wammel 

GfGR Martin Hölzl Ing. 

GfGR Leopold Winter 

GR Matthias Auer  

GR Georg Griessler 

GR Manuel Mahlberg DI, ab 

19.15 Uhr anwesend 

GR Christoph Sandruschitz 

GR Marie Sophie Smidt 

GR Lukas Wittner 

GR Richard Hofschneider 

 

SPÖ: 

GfGR Verena Slavik, MA 

  GR Bernhard Ertler 

  GR Annarita Ertler 

      GR Christian Hitter 

      GR Jens Röhrl  

FPÖ: 

GR Franziska Skaumal 

 

Entschuldigt abwesend: GR Roland Rzecznicek  

 

Vorsitzender: Bgm. Kurt WIMMER 

Schriftführerin: Doris Matijevic 
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Die Sitzung war öffentlich. 

Die Sitzung war beschlussfähig. 

 

Die gesamte Sitzung wurde mittels Tonband aufgezeichnet. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer eröffnet um 19:00 Uhr die Gemeinderatssitzung, begrüßt die Anwe-

senden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

Bürgermeister Kurt Wimmer bedankt sich beim Gemeinderat, dass der Gemeindesaal mit Mund-u. 

Nasenschutz betreten wurde und bittet diesen die ganze Sitzung über zu tragen. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer berichtet, dass der neue Gemeinderat Jens Röhrl am 12.01.2021 ange-

lobt wurde und begrüßt ihn zur Gemeinderatssitzung. 

 

 
T a g e s o r d n u n g 

 

1. Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 17.11.2020 

2. Bericht Prüfungsausschuss  

3. Vereinbarung Hofer 

4. Freigabe Aufschließungszone 

5. Bereinigung Grundgrenze lt. Teilungsplan 

6. Subventionsansuchen ASC Oranjezz 

7. Bewilligung Grundteilung Bauland lt. Teilungsplan 

8. Verwendung Gemeindewappen Landschaftspflegeverein 

9. Ankauf Spielgeräte Spielplatz Vitusweg 

10. Mietvertrag 

11. Anfragen 

 

Nicht öffentlicher Teil: 

 

        12.    Personalangelegenheiten 

 

 

 

1.     Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 17.11.2020 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zu dem 

Gemeinderatsprotokoll vom 17.11.2020 erteilen.  

 

Abstimmung:  einstimmig 

 

 

2.      Bericht Prüfungsausschuss vom 28.12.2020 

 

Das Protokoll der Gebarungsprüfung vom 28.12.2020 wird dem Gemeinderat durch GR Bernhard 

Ertler, Obmann des Prüfungsausschusses, zur Kenntnis gebracht. 

 

Die Stellungnahme von Bürgermeister Kurt Wimmer und der Kassenverwalterin Doris Matijevic 

wird dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht. 
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3.     Vereinbarung Hofer 

 

Bei der Errichtung des Kreisverkehrs B60/B15 wurde ein Gehsteig zur Firma Hofer errichtet. Für 

einen Teil von diesem Gehsteig wird ein einmaliger Kostenbeitrag in Höhe von € 4.000,--  

von der Firma Hofer an die Gemeinde bezahlt. 

 

Der Winterdienst für diesen Gehsteig wird von der Gemeinde übernommen. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Ver-

einbarung Hofer lt. Beilage A erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand. 

 

 

Abstimmung:  einstimmig 

 

 

4.    Freigabe Aufschließungszone   

 

Familie Wolfgang Kreuzer hat für das Grundstück P. 689/4 Birkenstraße 54, Fasangasse 44 um 

Freigabe der Aufschließungszone angesucht. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Frei-

gabe der Aufschließungszone für das Grundstück P. 689/4 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  einstimmig 

 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer verlässt um 19.17 Uhr aufgrund von Befangenheit die Sitzung. 

 

 

5.   Bereinigung Grundgrenze lt. Teilungsplan 

 

Der Teilungsplan vom Vermessungsbüro Taubenschuss GZ 2310A für das Grundstück P. 350  

KG 05015 liegt vor. 

Hier sollen die Grundgrenzen bereinigt werden. 

 

Vizebürgermeisterin Martina Rzecznicek-Gass stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zu-

stimmung zum Teilungsplan GZ 2310A erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer nimmt um 19.18 Uhr an der Sitzung wieder teil.  
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6.   Subventionsansuchen ASC Oranjezz   

 

Der ASC Oranjezz hat ein Ansuchen für einen Energiekostenzuschuss für 2021 gestellt.  

Um auch 2021 die Energiekosten für den Trainings- und Spielbetrieb tragen zu können, ersucht der 

ASC Oranjezz um eine Sondersubvention in Höhe von € 3.600,--. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Son-

dersubvention in Höhe von € 3.600,-- erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

7.   Bewilligung Grundteilung Bauland lt. Teilungsplan 

 

Herr Rudolf Wittner hat um Bewilligung für die Grundteilung laut Teilungsplan GZ 5605-1A vom 

03.09.2020 angesucht. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum Tei-

lungsplan Wittner Rudolf GZ 5605-1 A erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung:  einstimmig 

 

 

8.  Verwendung Gemeindewappen Landschaftspflegeverein  

 

Der Landschaftspflegeverein Wienerwald, Wiener Becken hat per Mail um Verwendung des Ge-

meindelogos auf ihrer Homepage angesucht. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Ver-

wendung des Gemeindewappens durch den Landschaftspflegeverein erst nach Abklärung durch 

Bürgermeister Kurt Wimmer erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmige Ablehnung 

 

Zur Debatte sprachen:  

Bgm. Kurt Wimmer 

GGR Florian Wammel 

GGR Verena Slavik, MA,  

Vzbgm. Martina Rzecznicek-Gass 

GGR Dietmar Sadnek 

GGR Gerhard Mörk 
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9.   Ankauf Spielgeräte Spielplatz Vitusweg  

  

Es liegt ein Kostenvoranschlag von der Firma Linsbauer zum Ankauf der neuen Spielgeräte für den 

Spielplatz am Vitusweg vor. Die Kosten für die neuen Geräte betragen € 29.400,-- brutto. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum An-

kauf der Spielgeräte in Höhe von € 29.400,-- brutto erteilen. 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

Zur Debatte sprach:  

GGR Leopold Winter 

Bgm. Kurt Wimmer 

Vzbgm. Martina Rzecznicek-Gass 

GR DI Manuel Mahlberg 

 

 

10.  Mietvertrag 

 

Die Wohnung in der Kastanienallee 1/3 (ehem. Porcic) soll an Fr. Milka Dorner ab 15.01.2021 neu 

vermietet werden. 

Der Mietvertrag soll lt. Beilage B beschlossen werden. 

 

GGR Verena Slavik, MA bittet um Protokollierung: Die Fraktion der SPÖ bittet darum, dass mit 

den Empfehlungen der Ausschüsse respektvoll umgegangen wird, da in die Ausschüsse viel Zeit 

und Arbeit investiert wird und auch das Punktesystem, das wir in diesem Ausschuss angewendet 

haben, weil wir sind es ja punktuell durchgegangen, das braucht viel Zeit, allein die Erstellung des 

Systems und auch dann die Umsetzung. Daher zu sagen, es gibt da drei Namen ohne Reihung, wenn 

man weiß, dass es ein Punktesystem gibt, dass angewendet wird, ist eine Missachtung des Aus-

schusses. 

 

Vzbgm. Martina Rzecznicek-Gass bittet ebenfalls um Protokollierung: Es kann nur nach dem 

Protokoll vorgegangen werden und nicht danach, was in der Ausschusssitzung besprochen wurde, 

es muss das Protokoll genauer gelesen werden. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum 

Mietvertrag von Fr. Miljka Dorner lt. Beilage B erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

Zur Debatte sprachen: 

GGR Slavik, MA, 

Bgm. Kurt Wimmer 

GR Annarita Ertler 

GGR Leopold Winter 

Vzbgm. Martina Rzecznicek-Gass 

GR Matthias Auer 
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GR Christian Hitter 

 

11. Anfragen  

 

.) Baumeister Leiner – Projekt Grundstück neben Hofer, es soll ein Gespräch mit unserem Flächen-

widmungsplaner gesucht werden. Ein Entwicklungskonzept soll ausgearbeitet werden. 

 

.) Lärmbelästigung Hofgartenweg, seit die ÖBB die Bäume entlang der Bundesstraße geschnitten 

hat.  

 

.) Kündigung Pachtvertrag Siegl aufgrund Pensionierung, die Neuvergabe wird im Agrarausschuss 

behandelt. 

 

.) Gasthaus Paus ersucht wieder um Heizkostenzuschuss. 

 

.) Bgm. Wimmer bedankt sich für die Mithilfe bei der Teststraße vergangenes Wochenende und 

übergibt Urkunden des Landes an die freiwilligen Helfer. 

 

.) Fixe Teststraße in Götzendorf soll Montag und Freitag von 17.30 Uhr bis 20:00 Uhr im Bürger-

zentrum angeboten werden. 

 

.) Blech für die Bauhofhalle Fa. Stephan € 1.944,75 brutto. 

 

.) Schwerlastregale wurden bei Fa. Spiral kostengünstig um € 500,- für die Bauhofhalle angekauft. 

  

12.   Personalangelegenheiten 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, die Tagesordnungspunkte unter Ausschluss der  

Öffentlichkeit zu behandeln. 

 

 

Abstimmungsergebnis im nicht öffentlichen Protokoll 

 

Sitzung wird um 20:10 Uhr geschlossen. 

 

 

 Dieses Protokoll wurde in der Sitzung am __________________________  

 

 

genehmigt    - abgeändert    - nicht genehmigt 

 

 

    _________________________   __________________________ 

      Bürgermeister            Vizebürgermeisterin 

 

 

                  _______________________                  ___________________________ 

         Gemeinderat    Schriftführerin  

 

Protokollunterzeichner:  Bürgermeister Kurt Wimmer, Schriftführer Doris Matijevic,  
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Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass, GR Annarita Ertler  


